



Glore

ZÜRICH. Die Luzerner Institution für nachhaltige Mode, Glore, gibt es seit Ende Februar auch in Zürich. Kurz vor dem Lockdown an der Feldstrasse 40/42 im hippen Kreis 4 zwischen der Bäckeranlage und Kalkbreite eröffnet, zeigt der Store mit industriell anmutenden Kleiderstangen, die zu edlen Holzelementen kombiniert werden, wie ein Geschäft für nachhaltige Mode 2020 auszusehen hat. Modern, wertig und aufgeräumt zeigt sich die zweite Filiale von Gründerin Rebekka Sommerhalder und trifft nicht nur Punkto Store Design, sondern auch mit einer kuratierten Auswahl an ökofairen Marken den Geschmack bewusst konsumierender, urbaner Modeliebhaberinnen.

